

**PESE A CRISPACIÓN****ADÁN Y MONREAL REVISAN AGENDA PENDIENTE**

En el Senado, el presidente de la Junta de Coordinación Política, Ricardo Monreal, dio a conocer que sostuvo un encuentro con el secretario de Gobernación, Adán Augusto López.

El también líder de la bancada mayoritaria de Morena reveló que conversaron en torno a la reforma constitucional en materia electoral y la relacionada con la adscripción de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional, las cuales aún están pendientes de enviarse.

"Fue una reunión amable, tuvimos una conversación amplia sobre el final del periodo de sesiones y sobre algunas iniciativas que están pendientes. Entre otras, las dos constitucionales, las dos reformas que anunció el Presidente: la reforma electoral y la reforma a la Guardia Nacional, que están pendientes de enviarse", informó.

De acuerdo con el legislador zacatecano, en la Secretaría de Gobernación aún se valora a qué cámara del Congreso de la Unión se enviarán dichas iniciativas, aunque, el morenista acotó: "Creo que ellos están percibiendo que la Cámara de Senadores es un lugar en donde se pueden lograr acuerdos y consensos".

— Eduardo Ortega



**DIÁLOGO.** Adán Augusto López y Ricardo Monreal, ayer.